

Germaine, l'unique centenaire du village



Germaine écoute attentivement le récit détaillé de sa vie, retracée par Michel Gros, le maire. (Photo J. H.)

« 10/10/10 » ou 10 octobre 2010. Une date attendue par nombre de Roquebrussanais, désireux de célébrer les 100 ans de Germaine Alexis. Sa famille, ses amis et la plupart des élus locaux étaient à ses côtés au moment de souffler ses 100 bougies. Organisée par la municipalité, la fête s'est tenue au moulin à huile. Le maire, armé d'un énorme bouquet de fleurs, avait tenu à être présent auprès de Germaine, émue en écoutant le récit de sa vie et le portrait que le premier magistrat a fait d'elle, juste avant de lui remettre la médaille de la ville. Fille de cafetier, native de La

Roquebrussanne, Germaine y a toujours vécu. Même durant les deux guerres. Ni mari, ni enfant mais une vie bien remplie. Sœur cadette d'Elie Alexis, elle a beaucoup aidé son frère lorsqu'en 1929, il commença à défricher ce site unique, qui allait devenir le fameux « Jardin d'Alexie ». Elle a aussi exercé mille métiers durant ce siècle d'existence : travaux aux champs, garde d'enfants... Aujourd'hui, grâce au dévouement de Perrine Reboul, sa nièce, Germaine peut continuer à vivre chez elle, dans ce village qu'elle aime tant et où elle aspire à finir ses jours.